Página: 1,13

\$86,191.72



Perfila Frente en CDMX que cada partido lleve un hombre y una mujer

LOS 6 designados por PRI, PAN y PRD irán a precampaña, foros y debates, afirma Espinosa Cházaro; "no hay tiempo para firmas o consulta"



## El martes, método del FAM para la CDMX

## Adelanta foros y debates

**CADA PARTIDO** debe postular a un hombre y a una mujer por el gobierno capitalino, adelanta el perredista Luis Espinosa Cházaro; "hay tiro" con cualquier candidato de Morena, afirma

## Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

l Frente Amplio por México (FAM) en la Ciudad de México resolvió que cada partido (PRI, PAN y PRD) postule a dos aspirantes para las precampañas a iniciarse este 5 de noviembre, informó el coordinador del sol azteca en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro.

En entrevista con *La Razón* explicó que ya están en tiempos de conocer el método de selección final, por ello adelantó que antes del martes debe quedar resuelto.

"Estamos justo a tiempo del inicio de las precampañas, por ello espero que sea a más tardar el martes. Ya está muy perfilado porque en principio cada partido debe presentar un hombre y una mujer, para ir seis personas a la precampaña, foros y debates", aseveró.

Señaló que ya no hay tiempo para firmas o una consulta ciudadana, como lo había propuesto, pues el tiempo ha seguido pasando y los partidos no logran ponerse de acuerdo; por ello, dijo que van tarde respecto a Morena, que ya desplegó a sus candidatos.

"Ya hay que contrastar visiones de ciudad y espero que máximo el martes se dé a conocer el método, para que los partidos den a conocer su propuesta de hombre y mujer, a fin de presentarse





\$86,191.72

2/3



con la ciudadanía", dijo.

Mencionó que en el PRI está muy maduro Adrián Rubalcaba y Cynthia López Castro; en el PAN, Lía Limón y Santiago Taboada; mientras que, en el PRD, Nora Arias y él.

El legislador aseguró que hay mucho nerviosismo entre la ciudadanía por saber quiénes estarán en la candidatura; por ello, en cuanto los presenten, deben recorrer la capital para comenzar foros y debates.

Sin embargo, falta por definir el final del método para saber cómo se elegirá el candidato final, pues hasta el momento no se han puesto de acuerdo las dirigencias para saber si en la Ciudad de México queda como candidato un hombre o una mujer. "No podemos hacerlo hasta que tengamos definido el método y hagamos las mediciones. Hay tiempo para esta situación porque no se puede anunciar por adelantado en donde va un hombre y una mujer", dijo Espinosa Cházaro.

Mencionó que hay estados como Chiapas en donde hasta finales de enero se va a determinar la paridad de género, pero aseguró que van a cumplir con certeza el mandato del INE, que ordena poner a cinco y mujeres y a cuatro hombres para las gubernaturas y la capital del país, debido a que se juegan nueve cambios para 2024.

Espinosa Cházaro indicó que es bueno que haya paridad y afirmó que en el PRD son feministas y están a favor de las causas de las mujeres y que éstas ganen espacios en la política mexicana. "Ya veremos en donde están las mujeres más competitivas y los hombres más competitivos, pues no se trata de sólo una cuota de género, sino de ver la competitividad de los políticos", precisó el perredista.

Aseveró que al paso de las semanas se han ido cerrando las encuestas, por ello aseguró que "hay tiro", con cualquier candidato de Morena rumbo a 2024. "Claro que hay tiro, ya hay encuestas que dicen que estamos empatados. Yo me aventaré el tiro con quien decida Morena", agregó.

Al momento, los aspirantes mejor posicionados por Morena son el exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar

García Harfuch y la alcaldesa con licencia, Clara Brugada quienes ya tienen camino recorrido en sus aspiraciones para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, sin embargo, en el FAM comienzan a abrir paso para contar con mejores perfiles ciudadanos.

LOS POSIBLES aspirantes del FAM para la CDMX son Adrián Rubalcaba y Cynthia López del PRI; Lía Limón y Santiago Taboada del PAN, y Nora Arias y Luis Espinosa del PRD.

Eldato

YA HAY QUE contrastar visiones de ciudad v espero que máximo el martes se dé a conocer el método, para que los partidos den a conocer su propuesta de hombre y mujer

Luis Espinosa Cházaro Coordinador de los diputados del PRD

la lista nominal en la CDMX







La Razón de México Sección: Portada,Informativa 2023-10-28 04:50:50 383

Página: 1,13

\$86,191.72

3/3



LUIS ESPINOSA Cházaro, líder de los diputados del PRD, en imagen de archivo.

